

# 0,4%

**FGTB**

**Centrale Générale**

*Ensemble, on est plus forts*

**Alors que le moment est venu de remercier autrement que par des applaudissements les travailleuses et les travailleurs qui ont contribué à maintenir notre pays à flot, c'est une gifle qui leur est infligée. La marge salariale maximale annoncée n'est que de 0,4%... c'est se moquer du monde ! Mais cette situation fait les choux gras des employeurs car même pour les entreprises qui ont bien traversé la crise, il ne sera pas possible de négocier plus que cette aumône.**

**Pour la Centrale Générale - FGTB, les patrons sont face à un choix très clair : c'est 0,4 % ou la paix sociale, avoir les deux n'est pas une option.**